

Vorsitzende des Ausschuss
Umwelt und Mobilität der
Gemeinde Nottuln

Frau Dr. Diekmann

Nottuln, den 11.11.2025

**Aufnahme eines Themas auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des
Ausschuss Umwelt und Mobilität**

Sehr geehrte Frau Dr. Diekmann,
liebe Susanne,

ich bitte um Aufnahme des folgenden Themas auf die Tagesordnung der
nächsten Sitzung des Ausschuss Umwelt und Mobilität:

Antrag auf Errichtung einer Fahrradaufstellzone an der Kreuzung
Niederstockumer Weg/Daruper Straße , Änderung der Ampelschaltung für
Fußgänger:innen

Die beiden Kreuzungen der Daruper Straße mit dem Oberstockumer Weg
und Niederstockumer Weg sollen behindertengerecht ertüchtigt werden.
Bei dieser Gelegenheit könnte eine bereits mehrfach vorgetragene Idee
einer Fahrradaufstellzone am Ende des Niederstockumer Weges mit
realisiert werden.

Nach wie vor fahren Ratfahrer:innen am Ende des Niederstockumer
Weges auf den ohnehin schmalen Gehweg, überqueren die Daruper Straße
auf dem Fußgängerüberweg fahrenderweise und fädeln sich dann seitlich
kommend wieder in den Verkehr ein. Das sorgt regelmäßig für gefährliche
Situationen.

Mit einer Fahrradaufstellzone (wie z.B. in Coesfeld) könnte man das vermeiden.

Wenn Fußgänger:innen den Kreuzungsbereich erreichen und nicht rechtzeitig die Signalanforderungstaste aktiviert haben, hat z.B. der Verkehr vom Niederstockumer Weg kommend grün und die Fußgänger:innen müssen einen Umlauf abwarten.

Die Signalanlage für Fußgänger:innen sollte bei jedem Phasenwechsel automatisch für Fußgänger:innen ein grünes Signal geben.

Die Dauer der Grünphase für Fußgänger:innen ist besonders für in der Mobilität eingeschränkte Menschen recht kurz. Auch das sollte bei der Überarbeitung der Signalanlagen beachtet werden.


Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Danziger
SPD-Fraktionsvorsitzender